

Escrito por Gabinete de Prensa

Martes, 31 de Agosto de 2010 14:58

---



Antonio de la Rosa presenta en San Bartolomé el próximo domingo día 5 de septiembre, a las 21.00 horas en el Teatro Municipal, su nuevo espectáculo Antonio de la Rosa & Flamenco Fusión, en el que los bailarines y bailarinas tendrán una especial relevancia con su interpretación de bulerías y alegrías, unidos a la buena música y cante.

En este espectáculo el público asistente podrá apreciar las diferentes fusiones musicales del flamenco con el jazz, bossa nova o del flamenco chill, pero siempre, sin perder de vista lo auténtico y las raíces más flamencas. El violín charanguero cubano también contará con protagonismo.

Tres bailarines y 7 músicos, y 1 cantante, llenarán de música, cante y baile a través de este espectáculo que no dejará indiferente al público.

El espectáculo tendrá una duración aproximada de dos horas.

Los interesados podrán adquirir sus entradas en las Oficinas Municipales de Playa Honda, Restaurante Vergel Andaluz (en el C.C. La Hoya en Puerto del Carmen) y en el Chupadero en La Geria. Precio de las entradas, 10 euros.

Dirección Musical: Antonio de la Rosa.

Directora Artística: Marian Valls.